

狩野川

将来的に実質

「伊豆縦貫道」

となる伊豆中央道と修善寺道路の無料化は、2

023年度から

の見通しとなった。工事

中の東駿河湾環状道路の

三島市塚原新田―函南町

塚本が今年度中に開通

し、東名沼津―伊豆市が

1本の道でつながり、こ

の開通に合わせた無料化

は夢に終わった▼計画で

は伊豆中央道は15年4

月、修善寺道路は25年8

月に無料化予定だった。

道路建設財源の未償還金

は中央道5億円、修善寺

道19億円あり、合併採算

制による一体化で償還金

ゼロ見通しの23年度に同

時無料の腹づもり。県の

有識者会議が昨年度に提

案▼中央道の無料化は8

年遅れるが、修善寺道は

2年早まる。これなら利

便性や裏道事情などもあ

り、1年待てば中央道が

無料化になる現行計画の

方が良いとの声も聞く▼

地元への配慮で14年度中

には両道路共通の最大5

割引回数券の発行案も示

すが、観光客はどうなる

?。県道路公社によれば

5割引回数券は160枚

分のみだ。つまり普通車

(通行料金200円)は

1つづり1万6千円もす

る▼毎日利用者ならいざ

しらず観光客、たまに利

用する地元住民への配慮

に欠ける。観光客も使え

る同率の10枚程度を検討

すべきだ。伊豆を訪れる

頻度も上がるかも知れな

い▼が、最も求めたいの

は早期の完全無料化であ

る。疲弊する伊豆は10年

も待てない。今年度開通

への地元の期待は大き

く、県の姿勢は水を差し

残念でならない。伊豆の

ことを真剣に考えていな

い、と言わざるを得ない。